

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019**

15711226 - MUHAMMAD MAULANA MALIK

STATION	FEEDBACK
IBADAH	baik
IPM 1	survey primer ok, rjp terlalu lambat posisi sudah ok, profesionalisme ok
IPM 2	dx kurang menyebutkan tingkat dehidrasinya, antibiotik untuk shigelosis kurang tepat
IPM 3	pemeriksaan sudah lengkap, lebih sistematis dan cermat lagi dalam penilaian
IPM 4	"sudah menyampaikan tentang kondisi dan tata laksana yang akan dilakukan, tetapi belum menyampaikan ttg efek tindakan. belum meminta ijin secara tertulis. memilih infus set makro, seharusnya yang transfusi set karena ada kemungkinan transfusi darah. sudah menghilangkan udara dari selang, tapi pada saat akan dihubungkan dengan abbocath (jadi abbocathnya dengan jarum belum ditarik, dibiarkan terpasang di tangan pasien saat mengisi selang dengan cairan infus). perhitungan cairan dan tpm belum tepat. belum merujuk ke dokter SpB (jika ada yang bedah plastik)"
IPM 5	tdk periksa vital sign, tdk cuci tgn sbml pemeriksaan. tdk memakai sarung tangan, tdk periksa ROM. mengusulkan rontgen menyebut regio tdk tepat. edukasi kurang lengkap.
IPM 6	AX: penggalan perjalanan penyakit masih kurang serta perkembangan awal dari pasien; PX PSIKIATRI: afek depresif bukan menurun. DX: dx benar tp dengan atau tanpa gejala psikotik?. dd bipolar episode depresi & PTSD kurang tepat; TX: pemilihan obat tepat, namun dosis dan frekuensi minum obat kurang tepat; KOMUNIKASI EDUKASI: sudah baik, namun sarankan juga rawat inap ya
IPM 7	tidak melakukan pemeriksaan hepar dan lien. pemeriksaan tidak sistematis. pemeriksaan penunjang ke arah malaria tidak tepat. dosis doksisisiklin tidak tepat. tidak memberikan obat penurun panas, padahal keluhan utamanya demam kan> resep tidak ditutup. identitas pasien di resep juga tidak ditulis. tidak menyarankan opname, yang benar opname ya Maul.
IPM 8	Ax: RPS blm menggali gejala fisik yng relevan, paradigma 4 sehat 5 sempurna sdh ditinggalkan ya, Px: tdk cuci tangan sebelum periksa, antropometri hanya BB dan TB, IMT salah, px penunjang KG dan profil lipid saja yg tepat interpretasinya, dosis simvastatin tdk tepat, metforminnya salah tulis tp sdh disebutkan, tdk ada tanggal dan resep blm ditutup, HT tdk diterapi, edukasi perlu ditambahkan perlunya kontrol rutin, pengaturan diet krg lengkap, olahraga kurang spesifik,